

Asiste Díaz-Canel al acto por 60 aniversario de diplomacia revolucionaria



La Habana, 23 dic (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, asistió este lunes al acto por el aniversario 60 del Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba -MINREX-, en la Sala Universal de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, en La Habana.

Entre los presentes se encontraron también el segundo secretario del Partido Comunista de Cuba, José Ramón Machado Ventura, así como el presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular - Parlamento-, el canciller Bruno Rodríguez.

Concurrieron, además, otros ministros y representantes de organizaciones del Estado y el gobierno, de la sociedad civil y las organizaciones políticas y de masas, jubilados, trabajadores de la cancillería y estudiantes y profesores del Instituto Superior de Relaciones Exteriores Raúl Roa.

En las primeras horas de la mañana, Díaz-Canel, por medio de la plataforma Twitter, hizo llegar un mensaje de felicitación a los trabajadores y diplomáticos del Minrex y al pueblo por el aniversario 60 de la creación del organismo.

La Cancillería cubana fue constituida el 23 de diciembre de 1959 por Decreto del Gobierno Revolucionario, para sustituir al Ministerio de Estado, dependencia fundada durante la primera ocupación estadounidense y diseñada para servir a los intereses del gobierno de los Estados Unidos.

Desde su creación, el Minrex asumió los principios básicos del Derecho Internacional: el respeto a la soberanía, la independencia y la integridad territorial de los Estados; la autodeterminación de los pueblos; el rechazo a la injerencia en los asuntos internos de otros Estados; el derecho a la cooperación internacional en beneficio e interés mutuo y equitativo; las relaciones pacíficas entre los Estados, y demás preceptos de la Carta de las Naciones Unidas.

Una nota del sitio Cubaminrex precisa que la institución ha cumplido importantes misiones para contribuir a prestigiar la voz y el accionar de Cuba a nivel internacional, a forjar nuevos vínculos con el mundo y a ampliar las oportunidades de intercambio con las demás naciones en todos los ámbitos posibles.

Gracias al quehacer del Minrex, nuestro país cuenta con 148 representaciones en 121 países, entre ellas 120 embajadas, una Sección de Intereses, 20 consulados, cuatro oficinas diplomáticas y cuatro representaciones ante organismos internacionales. (Fuente: [ACN,PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/210447-asiste-diaz-canel-al-acto-por-60-aniversario-de-diplomacia-revolucionaria>



Radio Habana Cuba